



Städtische Galerie Traunstein – Installation im Fluge

Beitrag

Die Städtische Galerie Traunstein lädt herzlich ein zur neuen Ausstellung von Josef Baier, die den Titel "Installation im Fluge" trägt. Bis zum 28. August können die Besucher Donnerstag bis Sonntag von 11 bis 17 Uhr diese besondere Installation aus drei Förderbändern sehen, die auf ein Zentrum im ehemaligen Kirchenraum des Kulturforums Klosterkirche ausgerichtet sind. Ausgelöst durch Bewegungsmelder setzen sich die Förderbänder nur in Gang, wenn Besucherinnen und Besucher den Raum betreten. Transportiert werden Ahornsamen, die in serieller Reihung auf den Bändern angeordnet sind und mechanisch befördert werden, bevor sie dann in charakteristischer Propellerdrehung sachte aus einer Höhe von etwa sechs Metern zu Boden fliegen.

Weitere Informationen können dem Flyer im Anhang entnommen werden.

Bildmaterial: Städtische Galerie Traunstein

Anhang: [Flyer](#)



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Ausstellung
2. Traunstein
3. Weitere Umgebung